

Da seguimiento CEDHNL a Programa de Formación de Promotores de Derechos Humanos



0



A- A A+

17 de Enero del 2014

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León continuará durante enero con las acciones del programa de Formación de Promotores de Derechos Humanos en cincuenta

escuelas de nivel secundaria en el municipio de Guadalupe, Nuevo León.

Estas acciones que se encuentran dentro del programa de Promoción, Protección y Garantía de los Derechos Humanos de la Niñez, permitirán consolidar los conocimientos que tengan las y los adolescentes sobre este tema y así se integren como promotores en sus propias instituciones.

La presidenta de la CEDHNL, Minerva Martínez Garza, afirmó que el programa de promoción de derechos humanos es uno de los más importantes para este organismo público pues representa la inclusión directa de cada uno de los miembros de la sociedad para generar espacios para fortalecer una cultura de paz y armonía comunitaria.

Recordó que a partir del año 2009 el Programa de Promotores Voluntarios amplió su cobertura hacia las instituciones educativas, integrando entonces a niñas, niños y adolescentes, cuya labor es llevar el conocimiento en materia de derechos humanos a sus compañeras y compañeros, de esta manera, se constituye un esquema innovador para educar en la materia.

El contacto para las y los directivos de las instituciones educativas de nivel básico, medio superior y superior del estado que estén interesadas en participar en este programa, es el Instituto de Estudios y Formación en Derechos Humanos de la CEDHNL, al teléfono (81) 8345-8968.